

IX Juegos Deportivos Nacionales del INPEC – “El Juego del Calimar”

- **El deporte y la integración institucional marcaron la novena edición de los Juegos**

Bogotá, 10 de septiembre del 2025. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario –INPEC-

Durante los días 5, 6, 7, 8 y 9 de septiembre en la ciudad de Cali se llevaron a cabo los Juegos Deportivos Nacionales INPEC “El Juego del Calimar”, una experiencia que reunió a más de 270 servidores penitenciarios de las seis regionales del país y de la Dirección General.

Durante estas jornadas, las delegaciones se encontraron en torno al deporte, la cultura y la promoción de hábitos de vida saludables, en un ambiente cargado de compañerismo, disciplina y sentido institucional. Las competencias incluyeron baloncesto, voleibol, fútbol masculino y femenino, crossfit, bolos mixtos, ciclomontañismo, entre otras disciplinas.

Más allá del nivel competitivo, cada jornada se convirtió en un espacio para fortalecer la cohesión institucional y reafirmar los valores que guían la labor penitenciaria: respeto, compromiso, justicia, innovación y trabajo en equipo.

Entre los resultados destacados tenemos:

- **Baloncesto:** Oro – Regional Central | Plata – Viejo Caldas | Bronce – Regional Norte
- **Voleibol:** Oro – Regional Occidente | Plata – Viejo Caldas | Bronce – Regional Norte
- **Fútbol masculino:** Oro – Dirección General | Plata – Regional Norte | Bronce – Regional Occidente
- **Fútbol femenino:** Oro – Dirección General | Plata – Regional Noroeste | Bronce – Regional Occidente
- **Crossfit:** Oro – Regional Occidente | Plata – Dirección General | Bronce Viejo Caldas

- **Bolos mixtos:** Oro – Regional Oriente | Plata – Dirección General | Bronce – Regional Noroeste
- **Ciclomontañismo femenino:** Oro – Regional Central | Plata – Dirección General | Bronce – Viejo Caldas
- **Ciclomontañismo masculino:** Oro – Regional Central | Plata – Regional Occidente | Bronce – Regional Noroeste

Con una destacada participación en múltiples disciplinas y en liderazgo, la Dirección General se consagró como campeona mayoritaria de los Juegos.

“El Juego del Calimán no solo entregó medallas de oro, plata y bronce. También nos recordó que la humanización del sistema penitenciario empieza por el bienestar de nuestros funcionarios”, afirmó el Teniente Coronel Daniel Gutiérrez, Director General del INPEC.

Oficina Asesora de Comunicaciones INPEC

Calle 26 No.27 - 48, Bogotá D.C., Colombia

Comutador: (+57) 601 2347474 Ext: 1244

prensa@inpec.gov.co